



白良浜海水浴場海開きに「ケープペンギン」がパークの広報として参加 「ペンギンパレード」が6月に4年振りに帰ってくる！！



アドベンチャーワールド（和歌山県白浜町）は、新型コロナウイルスや高病原性鳥インフルエンザウイルス感染防止対策のため、2020年2月末より休止していたパークアトラクション「ペンギンパレード」を2024年6月に再開いたします。約4年ぶりの再開に先駆け、2024年5月3日（金・祝）に白良浜で開催される、本州一早い海水浴場開きにケープペンギンが初参加し、白良浜の白砂の上をお散歩します。皆様のご来場をお待ちしております！

【白良浜 海水浴場開きについて】 <https://www.nankishirahama.jp/news/15760/>

日時：2024年5月3日（金・祝） 午前8時30分～

場所：白良浜（白浜町864）

参加費：無料

主催：南紀白浜観光協会

お問合せ：南紀白浜観光協会（TEL 0739-43-3201）



「白良浜」白浜町提供

〈ペンギンのお散歩について〉

ケープペンギン3羽が砂浜を散歩する様子をご覧ください。

時間：①午前10時00分頃～約10分間

②午後 0時45分頃～約15分間

※前のイベントの状況次第で、開始時間が遅れる可能性があります。

※ペンギンとのふれあいは実施いたしません。

※天候や動物の体調により、内容を変更する場合がございます。



【ペンギンパレードの休止について】

1995年パークアトラクションとして「ペンギンパレード」がスタート。

2020年2月に新型コロナウイルス感染拡大防止のため一時休止。

以降、高病原性鳥インフルエンザウイルス感染防止対策のため約4年間休止していましたが、この度再開することになりました。



【白良浜について】 <https://www.nankishirahama.jp/spot/527/>

白浜の名の由来にもなった延長約620mに渡る白砂の浜。毎年約60万人が訪れる関西屈指のこの美しいビーチは「日本の快水浴場百選」にも選ばれています。白い砂、エメラルドグリーンの海、椰子の木の並ぶ風景など、姉妹浜のワイキキビーチを連想させるほどリゾート気分が味わえます。また、白良浜では、花火やランタンなどのイベントにビーチヨガやトライアスロンなど様々な催しを開催しています。